

平成 25 年 7 月 吉日

愛媛大学校友会事務局 殿

宮城県石巻市立北上小学校
校長 橋本 恵司
児童会担当 武田 真弥
野田 至倫

盛夏の候、ちよんまげ屋台村でお世話になった皆様におかれましては、お元気でお過ごしでしょうか。北上小学校は、先日 22 日（月）から夏休みとなり、校舎内は子供たちの元気な声が影をひそめ、少しさみしい感じがいたしております。

さて、5 月 25 日に行われました第 1 回北上小学校大運動会では、ちよんまげ屋台村での活動を通して、私たち北上小学校や地域の方々にあたたかなご支援を賜り、大変ありがとうございました。職員、児童、地域の方々を代表いたしまして、あらためてここに御礼申し上げます。

先日、北上小学校の児童会名が投票と話し合いにより「はまぎく児童会」と決定いたしました。北上町の花であるはまぎくは、花言葉が「逆境に立ち向かう」で、これから北上小学校の歩むべき姿を示しております。そのような中、「やってもらつてばかりではいけない。」「自分たちができる感謝の気持ちを示したい。」と、児童会が全校児童に働きかけ、感謝の手紙を作成いたしました。ちよんまげ隊長からは、お札状は不要ですとお話をいただきましたが、ご拝読いただければ幸いです。

運動会からだいぶ日が経ってしまい、大変申し訳ございません。更に厳しくなりそうな猛暑に負けず、皆様が元気で過ごされますよう、北上の地よりお祈りいたしております。

はまぎく（浜菊）

